



Verantwortung
ERDE

de/07/19
@

68/2019

René Kopeinig
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 04.07.2019

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Baumförderung“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Bäume sind die natürlichen Klimaanlage der Stadt. Durch ihre schattenspendenden Blätter geben Bäume die über Verdunstung entstehende Kälte an die Umgebungstemperatur ab, was im Umkehrschluss die gespürte Hitze merkbar senkt. Diese kühlende Wirkung hat auch die Stadt Graz für sich entdeckt und entschieden, eine Baumförderung für Private ins Leben zu rufen. Jeder, der sich einen Baum anschafft, der die Kriterien (Baumart, Baumgröße und Stammdicke, etc.) der Stadt erfüllt, wird gefördert.¹ Das ist aktiver Klimaschutz, den wir uns auch für Villach wünschen.

Es ergeht folgender **Antrag**:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen eine Baumförderung nach Grazer Vorbild zu erstellen.

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig

Verantwortung Erde

Unterschrift:

¹https://www.umwelt.graz.at/cms/beitrag/10253404/6515510/Urbane_Begruenung.html